

Ramiro Valdés llama a acelerar programa de la vivienda en Holguín y Las Tunas



Holguín, 20 jun (RHC) El Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez, miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba y vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, precisó las prioridades a seguir en los programas de construcción de viviendas en las provincias de Holguín y las Tunas.

Luego de conocer detalles acerca de esta vital tarea por directivos de ambos territorio el dirigente sostuvo que es factible cumplir los planes constructivos en este frente sobre la base de un mejor aprovechamiento de los recursos materiales disponibles.

En tal sentido destacó la importancia de potenciar la producción de materiales de la construcción que aún requiere de mayor consagración y de un empleo más racional de cada uno de los renglones con que se cuenta, especialmente el cemento, acero, tejas, puertas de diferentes formatos, muebles sanitarios y azulejos, resalta la ACN.

Valdés Menéndez al chequear el programa integral de la vivienda en estos dos territorios del oriente cubano, destacó el grado de sensibilidad que debe prevalecer ante los problemas de la población,

incluidas las prioridades en los casos de los subsidios destinados a esta problemática social.

Puntualmente se interesó por el inventario de los recursos existentes en almacenes de la red de comercio interior vinculados a la construcción de estos bienes familiares como parte de la estrategia trazada por el Gobierno cubano en el entorno comunitario del país.

Acerca del programa constructivo en esta rama, el Comandante de la Revolución conoció específicamente de las experiencias mostradas por las entidades a cargo de estas obras en el municipio de Calixto García, donde se han terminado este año 111 viviendas y marcha a la vanguardia en este frente de la provincia de Holguín.

Tras conocer la marcha integral del programa, tanto en las Tunas, como en Holguín, el miembro del Buró Político significó la capacidad que tienen estos territorios para sobreponerse a las dificultades a partir de sus propios recursos y de esta manera avanzar en la recuperación del fondo habitacional, cuyo plan anual a nivel de país es de 32 mil viviendas.

En cuanto a los pisos de tierra, tema abordado en los análisis se informó particularmente sobre la favorable situación que presenta la provincia de Las Tunas, en tanto Holguín debe incrementar sus acciones para lograr avances mayores en este vital indicador.

A su vez Vivian Rodríguez, directora Nacional del Programa de la Vivienda, destacó específicamente los aportes de Holguín mediante los ingresos a partir de la producción y venta de materiales de la construcción, lo cual junto a las estrategias trazadas en la áreas constructivas tiene la capacidad para revertir los atrasos en la terminación de su plan de entrega de casas en los próximos meses.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/193877-ramiro-valdes-llama-a-acelerar-programa-de-la-vivienda-en-holguin-y-las-tunas>



Radio Habana Cuba